

# "La gynécologie au cœur de la prise en charge des maladies chroniques"

Vendredi 14 décembre 2018 – Ministère des Solidarités et de la Santé



Nous avons le plaisir de vous inviter à la prochaine journée du centre de référence des **pathologies gynécologiques rares**, qui aura lieu le vendredi 14 décembre 2018 au Ministère de la Santé.

La journée sera dédiée aux **spécificités de la gynécologie dans la prise en charge des maladies chroniques** :

- **Neurologie**
  - ▶ hormones et cerveau
  - ▶ épilepsie chez les femmes : contraception, grossesse
  - ▶ SEP et grossesse
- **Système immunitaire**
  - ▶ hormones et système immunitaire
  - ▶ suivi gynécologique du lupus
  - ▶ maladies inflammatoires chroniques de l'intestin (MICI) : contraception, suivi gynécologique
- **Système cardiovasculaire**
  - ▶ hormones et risques cardio-vasculaires
  - ▶ cardiopathies expliquées aux gynécologues
  - ▶ cardiopathies : suivi gynécologique, grossesse et contraception
- **Hépatologie**
  - ▶ impact des Estrogènes dans les hépatopathies
  - ▶ conséquences gynécologiques des hépatopathies

Le programme définitif vous sera communiqué dans les plus brefs délais.

Pr Michel Polak – Necker Enfants Malades

Dr Catherine Pienkowski – Toulouse

Pr Philippe Touraine - Pitié-Salpêtrière

Inscription gratuite mais obligatoire par mail auprès de [magali.viaud@aphp.fr](mailto:magali.viaud@aphp.fr)

